

Médicaments: 250 tonnes périmées!

Compte Test - 2012-08-17 18:02:00 - Vu sur pharmacie.ma

Lors de ses visites à Settat, Berrechid et Ben Hmed, le ministre de la Santé, El Houssine El Ouardi, a révélé au grand jour un nouveau scandale: l'existence de 250 tonnes de médicaments périmés dans un laboratoire de la ville de Berrechid. La destruction de cette quantité de médicaments nécessiterait 15 millions de DH, selon des sources. Le laboratoire en question, créé il y a vingt ans pour une enveloppe de 28 millions de dollars, n'a jamais produit de médicaments et il n'aurait servi finalement qu'à stocker des tonnes de médicaments périmés.